
第３回 新開成中学校再編準備委員会

議事資料及び結果
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【議事 第１号】ＰＴＡ部会 部会報告

〇開催日

令和４年１１月１４日（月）第５回ＰＴＡ部会（合同）

令和５年 １月１８日（水）第６回ＰＴＡ部会（合同）

令和５年 ２月１３日（月）第７回ＰＴＡ部会（合同）

〇主な意見

・新開成中と新陽明中の制服と体操服の方針を揃えていく。

・令和６年度の入学生から新制服と新体操服を着用していく。

・２年生と３年生は現行の制服と体操服を使用できるようにする。開成中や陽明中に揃

えたい希望がある場合は、これまでの再編と同様の補助を求めたい。

・できるだけ早く具体的な選定作業に入らないと令和６年度に間に合わない。

・ＰＴＡ部会が中心となって具体的な選定作業を進めていく。

・制服と体操服以外の学用品については、学校とＰＴＡで検討していく。

〇協議の結果（承認事項）

①新開成中、新陽明中の制服と体操服は令和６年度の入学生から新しいデザインとする。

②令和６年度の２年生と３年生の生徒は、再編前の制服と体操服を着用する。ただし、

希望する生徒は再編先の制服と体操服を着用しても良い。

③新制服と新体操服の選定作業はＰＴＡ部会が中心となって進める。

④制服と体操服以外の学用品については、学校とＰＴＡで検討する。

【議事 第２号】通学安全部会 部会報告

〇開催日

令和５年２月７日（火）第４回通学安全部会開催

〇主な意見

・スクールバスを積雪時に実際走らせた結果、冬季のルートについても、夏季のルート

案で運行が可能である。

・自宅から停留所までの通学路の安全点検が必要である。

・冬季間も出発時間を早めなくても良さそうである。

・生徒の乗車管理も含めて、さまざまなケースへの対応を検討することが必要である。

・公共交通網の見直しの関係から、市営バスで通う小学生のスクールバス利用も今後の

検討課題となる。

・ルート案と具体的な停留所は、新年度に入ってから正式決定していく。

〇協議の結果（承認事項）

①夏季ルート、冬季ルートは同じルートを基本とする。

②ルートや具体的な停留所は新年度に入ってから正式決定する。
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（その他）総務部会及び学校運営部会の部会報告

＜総務部会＞

〇開催日

第２回学校再編準備委員会以降の部会の開催はありませんでした。

〇進捗状況

上庄地区の統合事業は、実行委員会が組織され、記念誌の発行やスライドショーなど、

具体的な内容の検討が始まっている。

〇協議の結果（承認事項）

特になし。

＜学校運営部会＞

〇開催日

第２回学校再編準備委員会以降の部会の開催はありませんでした。

〇進捗状況

・１１月１１日（金）に新陽明中校区の１年生が事前交流を行った。

・１１月２２日（火）に新開成中校区の１年生が事前交流を行った。

・１２月４日（日）に教育委員会主催で現小学５年生、６年生保護者対象の再編に関す

る説明会を実施した。

・３学期も事前交流を実施する予定。

〇協議の結果（承認事項）

特になし。
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結果

【表決内容】

議事第１号 ＰＴＡ部会 部会報告について 承認２１ 非承認０

議事第２号 通学安全部会 部会報告について 承認２１ 非承認０

【表決結果】

全ての議事について、承認されました。

【議事に対する意見】

なし


